

かかやき

令和7年5月26日
NO. 2
紀の川市立
貴志川中学校
校長 山田 浩史

令和7年輝和闘祭終了!

5月5日(木)に、令和7年度貴志川中学校輝闘祭(貴志川中学校の体育祭)が、初夏の爽やかな風が吹き抜け
る中、盛大に開催されました。

家庭訪問中から、学級旗を学級ごとに制作し、学年練習を通して、雰囲気を盛り上げてきました。昨年に続き今年の輝闘祭も、吹奏楽部を先頭に、各ブロックごとに入場行進から始まり、大いに盛り上がり、新しい学級の絆を一気に強くする学校行事となりました。



今年の輝闘祭のテーマは、「勝敗笑美戦」でした。勝敗に関係なく、参加する全員が笑顔になるような、美しい記憶となる

ような輝闘祭になればという想いがこもったテーマです。徒数が多い本校生徒の歌声や生才は、人に感動を与える、「美しい」といえるのではないでしょ

うか。

1年生にとっては、中学校で初めての大きな学校行事で、2・3年生は、新しいクラスとなって初めての輝闘祭でした。新しいクラスの友人や学年の枠を超えて力を合わせ取り組んだ中から新たな絆も生まれてきたことだと思います。この絆をこれからの中学校生活の中で、さらに広く、強く太い絆と育ててくれる」と期待します。

また、今年の輝闘祭は、生徒会や体育委員会が中心となつてテーマ設定や運営を行いました。これからも学校をこのことについて、生徒の皆さんに考えて、貴志川中学校をよりよい学校にしていくための提案につながってくるかと思います。



保護者や地域の皆様、最後まで子供たちに惜しみない声援を送っていました。誠にありがとうございました。皆さんの温かい声が、子供たちの背後からの支えになつたことだと思います。

この輝闘祭で経験したこと・感じたことを今後の学校生活にいかしてくれることと期待しています。

今年の輝闘祭のテーマは、「勝敗笑美戦」でした。勝敗に関係なく、参加する全員が笑顔になるような、美しい記憶となる

回座振替の案内

5月27日(火)	先日、5月16日付のプリントでもお知らせしたように、
6月7日(土)	県立橋本体育館
6月8日(日)	白浜町総合体育館
6月14日(土)	田辺スポーツパーク体育館
6月7日(土)	白浜町テニス公園
6月8日(日)	白浜町テニス公園
6月7日(土)	白浜町テニス公園

春季大会 終了

4月19日(土)・20日(日)を中心に行われました。各競技会場では、貴志川中学校の生徒の「かがやき」がみられました。各競技の成績は次の通りです。

- サッカーハンドボール部男子 和歌山県春季選手権大会 優勝
- サッカーハンドボール部女子 和歌山県春季選手権大会 3位
- バスケットボール部女子 和歌山県中学校バスケットボール選手権大会 紀北ブロック大会 優勝
- バスケットボール部男子 和歌山県中学校バスケットボール選手権大会 紀北ブロック大会 3位
- ソフトテニス部男子 那賀地方中学校春季大会 団体の部 2位
- サッカー部 6月7日(土)・8日(日)、次の日程で和歌山県各地で県大会が開催されます。
- サッカーハンドボール部女子 6月4日(土)・15日(日)県立橋本総合運動公園
- 柔道部 6月8日(日) 那智勝浦体育文化会館
- 剣道部 6月14日(土) 田辺スポーツパーク体育館
- ソフトテニス部男子 6月7日(土) 白浜町テニス公園
- ソフトテニス部女子 6月8日(日) 白浜町テニス公園
- 卓球部 6月7日(土) 県立橋本体育館